



ZeroFOX adquiere Cyveillance para fortalecer su liderazgo en Protección de Riesgos Digitales

Pionera en aplicar inteligencia para la detección de amenazas, Cyveillance aporta una mayor visibilidad a la plataforma de ZeroFOX, lo que permite ofrecer una seguridad completa en una nueva era, donde la superficie de ataque público está en riesgo

ZeroFOX, líder global en soluciones de Protección de Riesgos Digitales (DRP, por sus siglas en inglés), ha adquirido Cyveillance, compañía de LookingGlass Cyber Solutions, Inc™, especializada en inteligencia de amenazas. El equipo de Cyveillance cuenta con 20 años de experiencia en la prestación de servicios integrales de inteligencia de amenazas, protegiendo marcas corporativas, ejecutivos y datos de las organizaciones más grandes y respetadas a nivel global de servicios financieros, energía y sector público.

La combinación de la plataforma de Protección de Riesgos Digitales de ZeroFOX –basada en la Inteligencia Artificial– con la gran cantidad de datos de inteligencia de amenazas y de dark web de Cyveillance posiciona a ZeroFOX como líder mundial en DRP. De esta forma, incorporan protección automática e inteligencia para las organizaciones de todos los tamaños.

“La fusión con el equipo de Cyveillance cumple con nuestra visión estratégica de acelerar nuestra posición como líder definitivo en Protección de Riesgos Digitales. Esta adquisición nos permite escalar aún más nuestros servicios de DRP y expandir nuestras capacidades de inteligencia de amenazas, complementando así nuestra renovada Inteligencia Artificial y las capacidades de remediación para abordar el ciclo de vida completo de una amenaza digital. Nuestra base de clientes combinada y los más de 400 trabajadores nos convierten en el mayor y más probado proveedor en el mercado de DRP, atendiendo a las necesidades de las marcas más reconocidas del mundo”, comenta James C. Foster, CEO de ZeroFOX.

Las organizaciones demandan un enfoque digital

Hoy en día las organizaciones operan en un mundo que demanda un enfoque digital. Este giro hacia la era virtual crea una huella digital global y, a su vez, una nueva superficie de ataque en redes sociales, aplicaciones móviles, webs y otras plataformas digitales externas. Esta superficie de ataque público desprotegida expone a las organizaciones a ciberataques selectivos, pérdida de datos, estafas de phishing, infracciones de cumplimiento y apropiación de cuentas.

“La plataforma de ZeroFOX impulsada por la Inteligencia Artificial y el Machine Learning es realmente impresionante. Estaba claro que necesitábamos unir estas dos organizaciones para conseguir escalar los beneficios de nuestros clientes de la noche a la mañana”, comenta Gilman Louie, Cofundador de Alsop Louie y Presidente Ejecutivo de LookingGlass Cyber Solutions. “Esto combinado con la gran cantidad de datos de Cyveillance, la inteligencia y la experiencia humana permitirá a nuestros clientes estar completamente equipados para combatir las crecientes amenazas digitales y volver a tener el control de estas experiencias. Esta nueva y poderosa compañía permite a los clientes alcanzar un nuevo nivel de protección único en la industria. Foster ha construido un gran equipo a nivel mundial y estoy emocionado de unirme a él y a la junta directiva de ZeroFOX”. Louie es miembro de la Comisión de Seguridad Nacional de Estados Unidos para la Inteligencia Artificial y presidente de la Federación de Científicos Americanos.

Si bien la escala de amenazas dirigidas a las plataformas públicas dificulta que los equipos de seguridad creen inteligencia y busquen la mejor remediación, la combinación de la plataforma de DRP de ZeroFOX y los servicios de Protección Digital de Riesgos centrados en el cliente de Cyveillance ofrecerán a los clientes visibilidad, análisis y capacidades de remediación sin precedentes para priorizar y mitigar las amenazas a escala y velocidad de Internet.

“Desde 2005, he tenido el honor de ser miembro del equipo de Cyveillance. Con décadas de experiencia en inteligencia de amenazas y un Centro de Ciberseguridad 24x7 de última generación, la compañía ofrece una ventaja en la recolección de datos y en la investigación de antecedentes que no tienen los demás proveedores de TI. Esta inteligencia incluida dentro de la plataforma de ZeroFOX permitirá a los clientes alcanzar un nuevo nivel de protección que está años por delante de la competencia. Estoy deseando asociarme con ZeroFOX para ofrecer una inteligencia de amenazas oportuna, relevante y procesable. Está claro que tendremos el portfolio de Protección de Riesgos e Inteligencia de Amenazas Digitales más robusto, disponible en el mercado”, señala James Carnall, Director General de Cyveillance.

Nuevas capacidades y servicios

ZeroFOX ampliará su oferta de servicios para los clientes actuales aprovechando el equipo, la tecnología y la extensa recolección de datos de Cyveillance. Los clientes existentes de Cyveillance continuarán recibiendo servicios personalizados de Protección de Riesgos Digitales y tendrán acceso a la plataforma de DRP de ZeroFOX y sus servicios de remediación, líderes en la industria. En concreto, Cyveillance proporcionará las siguientes capacidades:

- Servicios de Cyveillance Digital Risk Protection: un servicio gestionado de Protección de Riesgos Digitales centrado en el cliente que aumenta la fuerza de los equipos de seguridad de la información que buscan identificar, analizar y evitar las amenazas en los activos y datos críticos.
- Cyveillance Data Lake: tiene el mayor repositorio del mundo de inteligencia sobre ciberamenazas e información de los actores de las amenazas tras más de 20 años recopilando estos datos de la superficie, la deep y dark web.
- Cyveillance Finished Intelligence: una biblioteca digital de inteligencia procesable y relevante basada en la investigación de amenazas primarias y una cantidad de datos basada en inteligencia patentada.
- Servicios de investigación, análisis y respuesta: investigación y análisis personalizados para amenazas físicas y digitales. Los analistas proporcionan informes forenses, evaluaciones de amenazas, proyectos de investigación y análisis ad-hoc. Los proyectos están diseñados para aplicar e incorporar dinámicamente las mejores prácticas de la industria en los programas de seguridad y gestión de riesgos.

Como parte de la adquisición, ZeroFOX continuará con su liderazgo en esta nueva era de ciberseguridad, estableciendo un Centro de Excelencia de Ciberseguridad de clase mundial en el área metropolitana de Washington, D.C. con oficinas en Reston (Virginia) y Baltimore (Maryland). Esto incluye un Centro de Operaciones de Ciberseguridad de última generación y un Centro de Información Ejecutiva para demostrar y liderar las tendencias de las organizaciones sobre ciberseguridad, las mejores prácticas e innovaciones tecnológicas para DRP. ZeroFOX también continuará creciendo en sus Centros de Excelencia en Reino Unido, América Latina, Asia y Oriente Medio con un enfoque en operaciones de seguridad, detección y respuesta.

Muchas empresas globales confían en ZeroFOX, incluyendo más de 350 instituciones financieras en todo el mundo. Con la inversión de Intel Capital, NEA, Highland Capital Partners, Redline Capital

Management, Hercules Capital, Comcast Ventures y Core Capital, ZeroFOX ha recaudado más de 150 millones de dólares de financiamiento hasta la fecha.



Contacto de prensa:

JAVIER MODUBAR ALVAREZ

info@ingecom.net

944395678

<http://www.ingecom.net>